

Bayerische Meisterschaft auf olympischem Boden

25.07.2014 23:18 von Markus Siegel

•

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie

unser Partner:

Schauen Sie sich unsere Präsentationsmappe an und werden Sie unser Partner:

[Volleyball Grafing](#)

Beach:

Bayerische Meisterschaft auf olympischem Boden

Am kommenden Wochenende finden die Bayerischen Meisterschaften in Oberschleißheim statt. Auf dem Gelände der Ruderregattastrecke treffen sich die besten Beacher Bayerns und spielen um die Bayerische Krone im Beachvolleyball.

Mit dabei der TSV Grafing!

Als bekanntes Grafinger Duo sind Fabian **Wagner** und Konstantin **Schmid** am Start. Die beiden gehören wie jedes Jahr zum erweiterten Favoritenkreis und wollen mindestens ins Halbfinale. Die letzten Jahre war immer im Halbfinale Schluss, aber mit bisschen Glück und perfekter Tagesform geht auch mehr!

Unser Neuzugang für die Bundesligamannschaft Yannic **Beck** ist amtierender Bayerischer Meister und will seinen Titel verteidigen. Mit seinem Partner Harry Schlegel möchte er den Erfolg bestätigen und die Topfavoriten Hauser/Doranth vom MTV München hinter sich lassen.

Wir freuen uns auf das Sommerhighlight und versorgen euch mit Meldungen und Bildern über volleyballgrafing.de/facebook.

